

Provincia

Manuel Guerrero, Antonio Mompó y José González, junto a los trabajadores del punto limpio.

El Gobierno regional ha puesto en marcha un nuevo punto limpio en la provincia de Albacete, en el municipio de Molinicos, con una inversión de 286.000 euros, que permitirá fomentar y facilitar la recogida selectiva de los más de 1.000 ciudadanos de esta localidad.

El punto limpio fue inaugurado por el director general de Calidad y Sostenibilidad Ambiental, **Manuel Guerrero**; el delegado de Agricultura y Medio Ambiente, **Antonio Mompó**, y el alcalde

del municipio, **José González**.

■ Dos niveles

Guerrero explicó que se trata de un punto limpio básico con dos niveles de altura diferenciados; en el más bajo se sitúan los contenedores de mayor tamaño; y en el nivel superior se han instalado contenedores de pilas, aceite, pintura, baterías, envases y de aparatos eléctricos.

El director general señaló que la política de desarrollo sostenible del Go-

bierno regional, a través del II Plan de Residuos Urbanos, tiene como objetivo reducir la generación de residuos un 11% hasta 2019. “Estamos centrando los esfuerzos en la prevención de la generación y en la gestión sostenible de los residuos para lograr los máximos resultados en el reciclado”, explicó.

En la actualidad, hay en la región 200 puntos limpios, de los que 170 son instalaciones fijas y otros 30 son puntos limpios móviles. En Albacete, son 31 los fijos y diez

La Junta pone en marcha un nuevo punto limpio en Molinicos

El objetivo del Gobierno regional es reducir la generación de residuos un 11% en 2019

los móviles. En la provincia, en 2010 se construyeron seis puntos limpios; y, este año, se prevé la construcción de ocho más.

Estas infraestructuras, junto a las campañas de sensibilización ciudadana

desarrolladas por la Junta, han permitido un incremento de recogida selectiva en la región del 27% entre 2006 y 2009, al pasar de 51.446 toneladas en 2006 a 65.505 en 2009.

Recogida selectiva

■ En la región

- 2009: 65.505 toneladas (un 27% más que en 2006).
- Puntos limpios fijos: 170.
- Puntos limpios móviles: 30.

■ En Albacete

- Puntos limpios fijos: 31.
- Puntos limpios móviles: 10.
- Construidos en 2010: 6.
- Pendientes de construir en 2011: 8 (Alpera, Bone-te, Ontur, Montealegre del Castillo, La Gineta, Ossa de Montiel, Nerpio y Socovos).



Manuel González Ramos, Modesto Belinchón, Máximo Díaz Cano, Manuel Chaves y Diego García Caro.

La pedanía de Isso, en el municipio de Hellín, cuenta con un nuevo Centro de Día, que ha sido construido con cargo al Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local. La inauguración estuvo presidida por

el vicepresidente tercero del Gobierno y ministro de Política Territorial y Administración Pública, Manuel Chaves; el alcalde de Hellín, **Diego García Caro**; el delegado del Gobierno, **Máximo Díaz Cano**; el subdele-

gado del Gobierno, **Manuel González Ramos**; y el delegado de la Junta, **Modesto Belinchón**.

Con una inversión de 753.983 euros, el nuevo centro, según Chaves, “responde a la demanda de las personas mayores

Nuevo Centro de Día en la pedanía hellinera de Isso

Los fondos estatales han permitido la financiación de 39 proyectos en el municipio, con una inversión de 8,7 millones de euros

de esta pedanía”.

El vicepresidente destacó que Hellín ha recibido, con el Fondo Estatal de Inversión Local y el Fondo para el Empleo y la Sostenibilidad Local, 8,7 millones de euros en tres años, con los que se han financiado 39 proyectos “que han proporcionado mejores prestaciones y servicios

a los ciudadanos relacionados con las infraestructuras, mejora de zonas deportivas, la atención social y las nuevas tecnologías”.

Además, recordó que, en el conjunto de la provincia de Albacete, se han financiado con estos fondos 916 proyectos con 112 millones de euros.